

## Bersinergi, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Margolinduk Bonang Dampingi Vaksinasi

Agung widodo - [DEMAK.OPINIPUBLIK.ID](http://DEMAK.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 19, 2022 - 01:10



*Babinsa Margolinduk Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Toyib Kaharudin bersama Bhabinkamtibmas Polsek Bonang Brigadir Siswanto dalam pendampingan vaksinasi oleh Puskesmas Bonang 1. Jum'at, (18/03/2022).*

DEMAK– Sinergitas antara TNI dan Polri terus dilakukan, mulai dari pucuk pimpinan Panglima TNI dan Kapolri, hingga unsur paling bawah atau ujung tombak, yaitu Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Sinergitas ini menjadi salah satu penunjang terciptanya ketertiban di tengah masyarakat.

Salah satunya ditunjukkan oleh Babinsa Margolinduk Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Toyib Kaharudin bersama Bhabinkamtibmas Polsek Bonang Brigadir Siswanto dalam pendampingan vaksinasi oleh Puskesmas Bonang 1. Jum'at, (18/03/2022).

Vaksinasi yang digelar di kediaman Kepala Desa Margolinduk tersebut merupakan vaksinasi dosis 1, dosis 1 dan booster, dengan jenis vaksin Sinovac dan Astrazeneca dan menasar sebanyak 111 orang warga.

Babinsa Serda Toyib Kaharudin menyebut, pendampingan kegiatan vaksinasi di wilayah desa binaan oleh Babinsa bersama Bhabinkamtibmas merupakan salah satu wujud sinergitas TNI Polri di wilayah. Hal ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman baik kepada Nakes maupun warga yang melaksanakan vaksinasi.

Tak hanya melaksanakan pendampingan semata, kedua ujung tombak institusi TNI dan Polri ini juga secara langsung memberikan imbauan dan ajakan kepada seluruh masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, walaupun kondisi saat ini kasus Covid-19 sudah melandai.

“Ini merupakan bentuk keterlibatan kita dalam upaya percepatan penanganan Covid-19 di wilayah,” ujarnya.

Sementara Kepala Puskesmas Bonang 1, dr. Nurhayati secara terpisah menyebut, kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas di wilayah sangat banyak membantu petugasnya dalam upaya menciptakan masyarakat yang sehat dan sejahtera. Baik dalam pencegahan penyebaran Covid-19, maupun kegiatan lainnya.

“Pendampingan tracing, vaksinasi, posyandu, sosialisasi PHBS dan kegiatan lainnya, Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu aktif bersama-sama petugas kami. Untuk itu, kami sampaikan terima kasih sudah menjalin kerjasama dengan kami di wilayah. Semoga selalu diberikan yang terbaik dalam menjalankan tugasnya,” tandas Nurhayati.

Sumber : Pendim 0716/Dermak

Redaktur : JIS Agung w